

Madrid:

SEMANA DE LA MUJER TRABAJADORA

Comunicado de la Liga Comunista Revolucionaria a las Jornadas:

Las jornadas suponen un paso adelante en la organización de las trabajadoras para la lucha contra la explotación y la opresión.

Muy especialmente nos solidarizamos con las trabajadoras y los trabajadores de la Concepción, Induyco y Confecciones - Puente que con su lucha mantienen abierta la brecha que permite a todos los explotados y oprimidos avanzar hacia las libertades y el socialismo.

¡Solidaridad con las trabajadoras en lucha!

¡Viva la lucha de las mujeres por su liberación! □

8 de marzo día internacional de la mujer



Para el movimiento internacional de la mujer y para la clase obrera de todo el mundo, el 8 de Marzo es un día señalado de lucha: el día internacional de la lucha de la mujer por su liberación. Una jornada de lucha que nada tiene que ver con los "años de la mujer" folklóricos y profundamente machistas que, alguna vez, se les ha ocurrido montar a los organismos oficiales de la burguesía-internacional.

Este año la jornada de lucha cobra en el Estado español un significado especial. En un año han surgido a lo largo de todo el país muchas más movilizaciones feministas que en todos los años anteriores de dictadura.

En este sentido, tres ejes han de marcar la jornada de lucha: la problemática de la mujer trabajadora, la "planificación familiar" y la amnistía para los delitos específicos de la mujer.

En torno a estos temas, es necesario desarrollar cuantas asambleas, discusiones y actos públicos sean posibles. Y, particularmente, es necesario que todo el movimiento obrero, con sus partidos y organizaciones sindicales al frente, tome en sus manos la conversión del 8 de marzo en un día que marque un auténtico salto adelante en la defensa de las reivindicaciones feministas y en la alianza del proletariado con el movimiento de liberación de la mujer. □

Ejército : PRESERVAR LA UNIDAD...burguesa

O. Grau

Si con el nombramiento de Gutiérrez Mellado como vicepresidente para la defensa, el gobierno Suárez iniciaba la ofensiva por la homogeneización del Ejército en torno al proyecto de reforma de la dictadura, los nombramientos de altas jerarquías en las últimas semanas y los recientes decretos militares vienen a culminar una etapa decisiva en este terreno.

Para el gobierno Suárez se trata de transformar el Ejército franquista en un Ejército burgués "clásico", adaptado al proyecto de instauración de un Estado democrático fuerte. Se trata de desligarlo de todo compromiso directo con las distintas opciones gubernamentales de la burguesía y de conservarlo como instrumento, a utilizar en la última instancia, de defensa del orden burgués. Este es el significado de las palabras de Gutiérrez Mellado: "la obligada neutralidad de los Ejércitos ante las opciones políticas temporales de gobierno que respeten la legalidad y admitan los principios fundamentales de soberanía, unidad, integridad,

seguridad de la patria y libertad de sus ciudadanos". Al mismo tiempo que un apoyo "tácito" al proyecto monárquico de la burguesía, el Ejército aparece como defensor armado del Estado burgués que se pretende con solidar.

Para ello es preciso mantener la unidad y la disciplina de las fuerzas armadas, apoyadas en su "neutralidad" y "apoliticismo"... dentro de ciertos límites claramente expresados, naturalmente. Y sobre todo es preciso despojar a los soldados de todos sus derechos políticos y sindicales: el trabajador, el campesino, el estudiante, cuando se ponen el uniforme han de dejar de ser ciudadanos y convertirse en fieles ejecutores de la voluntad de la jerarquía.

El movimiento obrero no puede abandonar este terreno de batalla contra los proyectos capitalistas. No puede permitir que se encarcele a los soldados que se organizan para luchar por sus derechos democráticos y sindicales. No puede caer en las ilusiones en la pretendida "neutralidad" del Ejército. Debe luchar por que los soldados

-trabajadores, campesinos, estudiantes...- puedan ejercer libremente estos derechos, puedan organizarse para defender sus reivindicaciones elementales y su libertad. Debe forjar los lazos de solidaridad entre la clase obrera y el movimiento de soldados para neutralizar, cuando haga falta, cualquier intervención, que nada tendrá de "neutral", del Ejército contra el movimiento obrero. □

¿Neutralidad? ¿Apoliticismo?

"No cabe duda de que una de las pieles, y no finas, que protegen el TERRORISMO, son la masonería y el comunismo. Uno de los más eficaces medios de la piel de la primera, es el secreto. Por el contrario su masa amorfa, el COMUNISMO, se deja sentir y ver sin ningún escrúpulo de conciencia. (...) Podemos resumir que todo lo que ataca a España y su integridad está inspirado en dos funestas palabras: COMUNISMO y MASONERÍA. A la primera se le vence con facilidad y se le gana el terreno fácilmente. (...)"

Son palabras tomadas de la revista "Diana", editada por la Capitanía General de la 2ª Región Militar, de Sevilla. No me recen mayor comentario. ●